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Das Hotel im Überblick Our hotel at a glance 
 
Die fünf "Chesas" genannten Gästehäuser im Randolins St. Moritz 
haben viel gemeinsam. Der Zimmer-Kategorie entsprechender 
Komfort, ungestörte Blicke in die Natur, Ruhe abseits des 
Stadttrubels – und ebenso viel Individuelles. Denn unser Hotel wurde 
nicht auf dem Reissbrett entwickelt, sondern ist über die Zeiten 
behutsam und mit viel Liebe zum Detail gewachsen. Jede Chesa hat 
dabei ihren ganz eigenen Charme. 
  65 Zimmer (davon 7 Einzelzimmer)  Frühstück im Zimmerpreis inklusive  Aussenparkplatz inklusive  WLAN inklusive  Benutzung der Wellnessanlage inklusive  2 Anschlüsse für Elektroautos vor Ort verfügbar  Restaurant Stüvetta, Sonnenterrasse und Panorama-Speisesaal  2 Veranstaltungsräume für bis zu 100 Personen  Liftnähe: Nur 300 Meter zum Sessellift Chasellas  Ab 2 Nächten im Sommer: Bergbahnen und ÖV inklusive  Im Winter: vergünstigter Skipass 

The five guest houses at Randolins St. Moritz, called the "chesas", 
have a lot in common: Comfort, according to the category, 
undisturbed views of nature, peace away from the busy city, and a 
very unique character. Our hotel was not developed on a drawing 
board; instead, it has carefully grown over time and with plenty of 
attention to detail. Each chesa has its own special charm.  
 
  65 rooms (thereof 7 single rooms)  Large breakfast buffet included in room rate   Free outside parking and free wifi 

 Use of our wellness area included 

 Electric car: 2 charging points on site 

 Restaurant Stüvetta, sun terrace and panorama-dining room 

 2 event rooms for up to 100 people  Only 300 meters to the chairlift Chasellas 

 In summer: mountain railway pass and public transport from 
St.  Moritz to Bergell included 

 In winter: discounted ski pass 
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Meetings 
 
Wer zum Denken in den Keller geht, wird selten mit hochfliegenden 
Ideen oder erhebenden Erlebnissen zurückkehren. Machen Sie es 
andersherum und gönnen Sie Ihren Tagungen, Kongressen, 
Teammeetings oder Präsentationen von vornherein das höchste 
Niveau. 
 
Standard Ausstattung  Tageslicht mit Panorama-Aussicht  Verdunkelungsmöglichkeit  Gratis WLAN  Beamer und Projektionsfläche  Schreibutensilien und Schreibpapier 

 

Meetings 
 
Anyone who goes down into the cellar to think or party will seldom 
come back up with high-flying ideas or exhilarating experiences. 
Try things the other way around and treat yourself to meetings, 
conferences, teamwork and presentations at the highest level, right 
from the start. 
 
Standard equipment  Daylight with panoramic view  Darkening possibility  Free wifi  Projector and screen  Writing material and writing paper 
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Räumlichkeiten Meeting | Meeting venues  
 

Veranstaltungsraum 
Event room 

Fläche m2  
Area m2 

Konzert 
Theater 

 

Seminar 
Classroom 

 

U-Form 
U-Shape 

 
 

CHF Tag 
CHF day 

CHF ½ Tag 
CHF ½ day 
 
bis 12:00 Uhr  
oder ab 13:00 Uhr 
max. 4 Stunden 
 
until 12am or from 1pm 
max. 4 hours 

Ardez 60 m2 40 24 20 CHF 400 CHF 300 

Guarda 105 m2 100 48 36 CHF 650 CHF 450 

Speisesaal 
Dining room 

Bankettbestuhlung bis zu 80 Personen  
Banquet up to 80 people  

Restaurant Stüvetta 
Bis zu 38 Personen 
Up to 38 people 
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Raumplan | Floor plan 
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Footprint Seminar 
 
ganzer Tag Preis CHF 89.00 pro Person und Tag 

 Raummiete mit gewünschter Bestuhlung (Plenum)  1 Beamer mit Projektionsfläche, 1 Flipchart  Schreibutensilien für jeden Teilnehmer (FSC-Holzbleistift)  Bündner Mineralwasser mit und ohne Kohlensäure im 
Seminarraum  Willkommenskaffee mit Gipfeli vom lokalen Bäcker und 
hausgemachtes Granola-Jogurt im Weckglas  Kaffeepause am Vormittag: Bio-Kaffee, selbst gepflückter Tee, 
hausgemachter Eistee, Bündner Mineralwasser mit und ohne 
Kohlensäure, Mini-Sandwiches und Früchte  2-Gang-Lunch inkl. Bündner Mineralwasser mit und ohne 
Kohlensäure sowie Kaffee  Kaffeepause am Nachmittag: Bio-Kaffee, selbst gepflückter Tee, 
hausgemachter Eistee, Bündner Mineralwasser mit und ohne 
Kohlensäure, hausgemachter Kuchen, hausgemachte Energy-
Riegel und Früchte  myclimate-Beitrag z ur CO2-Kompensation Ihrer Veranstaltung  Ab 8 Personen buchbar 

Footprint Seminar 
 
full day Price CHF 89.00 per person and day 

 Room rent with desired seating  1 projector with screen, 1 flip chart  Writing materials for all participants (FSC wooden pencil)  Water (sparkling and still) from the Swiss alps in the conference 
room  Welcome coffee with croissants from the local bakery and 
homemade granola yoghurt in a Weck glass  Coffee break in the morning with organic coffee, hand-picked 
tea, homemade ice tea, water (sparkling and still) from the Swiss 
alps, mini-sandwiches and fruits  2 course lunch with water (sparkling and still) from the Swiss 
alps and coffee  Coffee break in the afternoon with organic coffee, hand-picked 
tea, homemade ice tea, water (sparkling and still), homemade 
cake, homemade energy bars and fruits  Myclimate contribution to offset the CO2 emissions of your 
event  Bookable with a minimum of 8 participants 
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RANDOLINS Tagungspauschale 
 
Ganztages-Pauschale  Preis CHF 85.00 pro Person und Tag 

 Raummiete mit gewünschter Bestuhlung (Plenum)  1 Beamer mit Projektionsfläche, 1 Flipchart  Schreibutensilien für jeden Teilnehmer  Bündner Wasser mit und ohne Kohlensäure im Seminarraum  Willkommenskaffee mit Gipfeli vom lokalen Bäcker  Kaffeepause am Vormittag: Bio-Kaffee, selbst gepflückter Tee, 
Orangensaft, Bündner Mineralwasser mit und ohne 
Kohlensäure, Mini-Sandwiches und Früchte  2-Gang-Lunch inkl. Bündner Mineralwasser mit und ohne 
Kohlensäure sowie Kaffee  Kaffeepause am Nachmittag: Bio-Kaffee, selbst gepflückter Tee, 
Orangensaft, Bündner Mineralwasser mit und ohne 
Kohlensäure, hausgemachter Kuchen und Früchte  Ab 8 Personen buchbar 

 

RANDOLINS full day meeting package 
 
Full day Price CHF 85.00 per person and day 

 Room rent with desired seating  1 projector with screen, 1 flip chart  Writing materials for all participants  Water (sparkling and still) from the Swiss alps in the conference 
room  Welcome coffee with croissants from the local bakery and   Coffee break in the morning with organic coffee, hand-picked 
tea, orange juice, water from the Swiss alps, Mini-Sandwiches 
and fruits  2 course lunch with water (sparkling and still) from the Swiss 
alps and coffee  Coffee break in the afternoon with organic coffee, hand-picked 
tea, orange juice, water (sparkling and still) from the Swiss alps, 
homemade cake and fruits  Bookable with a minimum of 8 participants 
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Halbtages-Pauschale mit Lunch 
 
Halber Tag Preis CHF 72.00 pro Person und Halbtag 

 Raummiete mit gewünschter Bestuhlung 
für maximal 4 Stunden (bis 12:00 Uhr oder ab 13:00 Uhr)  1 Beamer mit Projektionsfläche, 1 Flipchart  Schreibutensilien für jeden Teilnehmer  Bündner Mineralwasser mit und ohne Kohlensäure im 
Seminarraum  Willkommenskaffee  Kaffeepause  2-Gang-Lunch inkl. Bündner Mineralwasser mit und ohne 
Kohlensäure sowie Kaffee  Ab 8 Personen buchbar 

 

Half day meeting package with lunch 
 
Half day Price CHF 72.00 per person and half a day 

 Room rent with desired seating for maximum 4 hours  
until 12 am or after 1 pm  1 projector with screen, 1 flip chart  Writing materials for all participants  Water (sparkling and still) from the Swiss alps in the conference 
room  Coffee break  2 course lunch with mineral water (sparkling and still) from the 
Swiss alps and coffee  Bookable with a minimum of 8 participants 
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Technik zum Mieten 
  Beamer und Projektionsfläche CHF 100.00  Pinnwand CHF 30.00  Flipchart inklusive Papier und Stiften CHF 30.00  Moderationskoffer CHF  40.00  Präsentations-TV (55“) CHF  50.00  Tonanlage CHF  100.00  Mikrofonanlage CHF  100.00  Flügel CHF 100.00 

Stimmen durch Klavierstimmer nach Aufwand 

 

Equipment to rent 
  Projector with screen CHF 100.00  Pin board CHF 30.00  Flip chart (with paper and pens) CHF 30.00  Presentation equipment kit CHF  40.00  Presentation TV (55“) CHF  50.00  Sound system CHF  100.00  Microphone CHF  100.00  Grand piano CHF 100.00 

Tuning billed according to time and material cost 
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Events 
 
Sie suchen eine aussergewöhnliche Hochzeitslocation, möchten 
einem runden Geburtstag oder einem anderen besonderen Fest 
zusätzlichen Glanz verleihen? Suchen Sie nicht weiter – im Berghotel 
Randolins am Suvrettahang hoch über den Seen von St. Moritz und 
mit Blick auf die gegenüberliegenden Berge wird Ihre Feier 
unvergesslich. 

Wonach steht Ihnen der Sinn? Ein edles Dinner, ein Outdoor-Event 
mit anschliessendem Buffet, von allem etwas oder alles zusammen? 
Wir schneidern Ihr Arrangement passgenau nach Ihren Wünschen – 
vom Begrüssungsdrink bis zum Abschiedsfrühstück am nächsten 
Morgen. Und selbstverständlich können Sie bei uns auch ohne 
Übernachtung feiern. 
 

Hochzeiten 
 
Für Hochzeiten mit Abendessen eignet sich unsere Location bis max. 
38 Personen. Apéros oder freie Trauungen sind möglich bis 80 
Personen. 

 

Events 
 
Are you looking for an extraordinary wedding location, would you 
like to celebrate an important birthday, or do you want to add a little 
more shine to a special celebration? Don't look any further: At the 
Berghotel Randolins, high above the lakes of St. Moritz, with a view 
of the mountains, your event will be unforgettable. 

What are you planning? An elegant dinner, an outdoor event 
followed by a buffet, a little of each or everything all together? We 
tailor your arrangement exactly to match your desires, from the 
welcome drink to the farewell breakfast the next morning. Of course, 
you can also celebrate with us without staying overnight. 
 
 
 

Weddings 
 
For weddings with dinner, our location is suitable up to max. 
38 persons. Aperitifs or free weddings are possible up to 80 people. 

 



 

Apéro Locations 
 

Grüne Wiese mit BBQ-Area 
Lawn with BBQ area 

Bis zu 80 Personen 
Up to 80 people 

Restaurant Stüvetta & Terrasse 
Restaurant Stüvetta and sun terrace 

Bis zu 80 Personen 
Up to 80 people 

Chamin Lounge 
Lounge with fire place 

Bis zu 25 Personen 
Up to 25 people 

Foyer Seminar 
Foyer event room 

Bis zu 40 Personen 
Up to 40 people 

Foyer Seminar + Veranstaltungsräume Guarda/Ardez 
Foyer event room and event rooms Guarda and Ardez 

Bis zu 80 Personen 
Up to 80 people 



 

BBQ 
 
Der Duft von grillierten Speisen auf unserem Grill lädt zum 
miteinander feiern ein. Geniessen Sie einen gemeinsamen Abend 
mit Freunden, der Familie oder noch viel besser: Kombinieren Sie 
Ihr Seminar mit einem gemütlichen Grillabend.  
 
Für unseren Grillplausch bevorzugen wir stets regionale Gerichte 
und Lieferanten.  

 

BBQ 
 
The smell of grilled food on our barbecue grill invites to celebrate 
together. Enjoy an evening with friends, family or even better: 
combine your seminar event with a nice barbecue evening.  
 
At our cozy barbeque, we prefer regional dishes and suppliers. 
 
 


